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 Neustadt, 4. April 2022 

 

Umsetzung des im B-Plan „Hägfeld-West“ vorgesehenen Spielplatzes 

 

Sehr geehrte Frau Kaufmann, 

 

die FWG-Fraktion stellt den nachfolgenden Antrag für die nächste Sitzung des Ortsbeirates: 

 

Antrag: 

Der Ortsbeirat beschließt, dass die Stadt Neustadt an der Weinstraße den im ehemaligen 

Baugebiet „Hägfeld-West“ geplanten Spielplatz auf dem Flurstück 1320/2 umsetzt. 

 

Begründung: 

In der Sitzung des Ortsbeirates am 24.11.2021 wurde der Ortsbeirat von Herrn Blarr beiläufig 

darauf hingewiesen, dass der im Bebauungsplan Hägfeld-West vorgesehene Spielplatz im 

Bereich einer städtischen Grünfläche noch nicht umgesetzt wurde. 

 

In besagtem Bebauungsplan war auf dem Flurstück 1320/2  ein Spielplatz innerhalb der 

Grünfläche vorgesehen. Einen entsprechenden Ausschnitt kann über das GIS 

(https://maps.neustadt.eu/) eingesehen werden: 
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Dem Bebauungsplan ist dabei zu entnehmen, dass der Spielplatz als solcher nicht die ganze 

Grünfläche einnimmt, sondern viel mehr einen kleinen Bereich dieser.  

 

Wir sind der Auffassung, dass ein solcher Spielplatz als zusätzliches Angebot die Lebens-

qualität und Attraktivität des dortigen Wohngebietes verbessern kann. Daher erachten wir die 

Umsetzung des bereits vorgesehen Spielplatzes als sinnvoll. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Lukas Bayer 

Fraktionsvorsitzender 


